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Влияние публичной дипломатии на развитие сотрудничества в Черноморском регионе
Сотрудничество в Черноморском регионе (ЧМР) можно назвать уменьшенной копией евроазиатских процессов, активно развивающихся сегодня. Возросший интерес крупнейших стран региона (России и Турции) к Азии, сложившие многолетние связи с Европой стали основой для развития евразийских процессов в регионе. Многоуровневая система сотрудничества в рамках деятельности Организации Черноморского Экономического Сотрудничества (ОЧЭС) является наиболее удачной моделью сотрудничества. В развитии различных форм взаимодействия между государствами, бизнес структурами, научными кругами стран-участниц значительна роль публичной дипломатии. Сформированы механизмы взаимодействия между государствами, бизнес структурами, научными кругами стран-участниц; перейти от рамочного характера сотрудничества к созданию конкретных проектов. Насчитывается более 15 различных форматов взаимодействия. На основе статистического анализа и метода-критерий в рамках ОЧЭС выделено несколько этапов развития. Конец 1980-х – начало 1990-гг.- попытка сформировать новую систему сотрудничества в ЧМР без участия России. При активном участии российских компаний («Газпрома»), деловых кругов была создана ситуация, в которой развития экономических отношений без российского участия было невозможно. 1992-2000 гг. формирование систем отношений на уровне официальных представителей стран-участниц. Цели: урегулирование конфликтов в регионе, интеграция в мировую экономику. Развитие культурных, образовательных, научных и иных проекты декларировалось, механизмы не были созданы. Итоги - интенсивное развитие совместных инфраструктурных проектов, в сфера туризма, науки и образования; стихийно сформировались формы взаимодействия между государствами, бизнес структурами, научными кругами стран региона. 2000-2008 гг.- расширение форм и механизмов сотрудничества в приоритетных сферах; выработаны принципы конвергенции. На уровне официальных представителей государств – разработка рамочных документов. (Меморандумов). Более детально рабочие проекты согласуются в рамках рабочих групп, имеющих большую сеть контактов с представителями бизнес сообществ. 2008 г.- по настоящее время - развитие многостороннего сотрудничества на фоне формализации межгосударственных отношений. Количество мероприятия критически не снизилось из-за ухудшения геополитической ситуации в регионе (Грузинский конфликт, возвращение Крыма РФ). Изменились пропорциональные соотношения представителей властных структур, чиновников, представителей бизнеса, участвующих в проведении встреч (докладчики и участники). Не было заморожено ни одного проекта, не сократилось количество участников проектов.
ОЧЭС стала реально действующей платформой для выработки консолидированных позиций государств региона. Дистанцированность от политических проблем предопределила успех сотрудничества. Договорная система, механизмы привлечения к сотрудничеству во многом сформировались при активном участии представителей публичной дипломатии. Это определяет устойчивость связей в рамках ОЧЭС, снижает риски от ухудшения геополитической ситуации в регионе.
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The public diplomacy in developing of cooperation in the Black Sea region.
Cooperation in the Black Sea region (BSR) is the copy of Eurasian processes actively developing today. The increased interest of the largest countries in the region (Russia and Turkey) to Asia, long-term relations with Europe became the basis for the development of Eurasian processes in the region. The multilevel system of cooperation of activities in the Black Sea Economic Cooperation Organization (BSEC) is the most successful model of interaction among the Black Sea States, EU countries, Asian States. Public diplomacy is important for the development of different forms of cooperation between States, business structures, Academia оf member countries. There are different mechanisms of interaction between States, businesses, academia, EU structures in the BSEC. Different-levels meetings have helped to move from forms of framework cooperation to the practical projects. There are more than 15 different formats of meetings to projects discuss. Based on statistical analysis method and criterion can be divided into several stages of cooperation. The end of the 1980 's-early 1990-s. attempts to form a new system of cooperation in the NIR without Russia's participation. The active participation of Russian companies («Gazprom»), the business community has created a situation in which the development of economic relations without the participation of the Rassian Federation was impossible. 1992-2000-s. creation of systems of relations at the level of official representatives of member countries. The creation of the Organization was aimed as the settlement of conflicts in the region, integration into the world economy were. Development of cultural, educational, research and other projects were declared, arrangements have not been established. The results of the first years - intensive development of infrastructure projects, projects in the fields of tourism, education and science; unaccustomed forms of interaction between states official representatives, businesses, academia representatives. 2000-2008-s.- the expansion of forms and mechanisms for cooperation; worked out principles of convergence. At the level of formal representatives of States – development frameworks. (Memorandums). More detailed work`s projects are agreed in working groups, with a large network of contacts in the business community. 2008- to present - the development of multilateral cooperation, against the formalization of interstate relations. The number of events hasn`t decrease due to the deterioration in the geopolitical situation in the region (Georgian conflict, return the Crimea to Russia). Changed in proportion to the ratio of representatives of authorities, officials, business representatives participating in meetings (speakers and participants). There are not a frozen project, not decreased the number of project participants.
BSEC has become a work base for shaping the consolidated positions of member states. Distance from political problems contributed to the success of the cooperation. The Treaty system, mechanisms to ensure cooperation во многом formed with the active participation of representatives of public diplomacy. This determines the stability of relationships within the framework of BSEC, reduces the risk of deterioration in the geopolitical situation in the region
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